

Pressemitteilung
02-07/2023

Neue Touch-Informationsstele auf dem Markt aufgestellt

Am 30. Juni 2023 wurde die neue Touch-Informationsstele vor dem Rathaus in Betrieb genommen.

Die Hintergrundbilder auf der Startseite zeigen wechselnde Impressionen der Stadt Apolda. Wichtige Informationen, beispielsweise die Ankündigung von Veranstaltungen, werden temporär eingeblendet.

Über sechs Button gelangt man zu ausgewählten Themen und erhält dabei Informationen über Apolda. Vordergründig wird über die „NaTOURblüte“ informiert, über deren Projekt die Realisierung und 80%ige Förderung durch den Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung (EFRE) sowie den Freistaat Thüringen erfolgte.

Darüber hinaus gibt es Hinweise zu Sehenswürdigkeiten in der Stadt, z. B. zu den verschiedenen Brunnen und zu Events sowie eine Verlinkung zur Homepage und zum aktuellen Amtsblatt.

Die Baukosten für die Touch-Stele belaufen sich auf ca. 30.000 Euro. An der Umsetzung waren folgende Firmen beteiligt: SpiderWERBUNG (Lieferung), Firma Otto Kittel (Tiefbau), ELGO Elektrotechnik (Anschlüsse).

Apolda, 04.07.2023

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister